

EN HOSPITAL DE OVALLE

Senador Walker expresa preocupación por listas de espera y denuncias de negligencias



El senador Matías Walker se reunió con una agrupación de pacientes del hospital de Ovalle, quienes denuncian la existencia de grandes listas de espera por operaciones y negligencias médicas ocurridas al interior del recinto de salud. CEDIDA

EQUIPO EL DÍA / Ovalle

Un encuentro con familias y pacientes que forman la agrupación por una salud digna para la provincia de Limarí, sostuvo el senador Matías Walker.

Se trata de personas que reclaman largas listas de espera por operaciones y también casos de negligencias médicas en el hospital provincial de Ovalle.

"Acá tenemos un problema real: más de 60 mil casos en lista de espera en el hospital de Ovalle. Luchamos mucho por tener una buena infraestructura para Ovalle. Hay médicos muy buenos con vocación, pero también hay un problema real en el equipo directivo, principalmente con el director del hospital de Ovalle, que tiene que abrirse a escuchar a las agrupaciones de familiares que han denunciado casos de negligencias médicas, que están en procesos judiciales, con mediación del Consejo de Defensa del Estado", señaló el senador Walker tras una reunión con unas 50 personas de esta agrupación.

Una de ellas es Glenda Contreras, hermana de Carolina Contreras, exfuncionaria del hospital de Ovalle, fallecida hace dos meses. "Queremos visibilizar ante la sociedad ovallina el tema de las negligencias médicas que se están viviendo en el hospital de Ovalle, no sólo en urgencia, sino también dentro, en las hospitalizaciones. Mi hermana,

El parlamentario, que se reunió con familias que denuncian problemas de atención en el centro de salud, aseguró que el director del recinto "tiene que abrirse a escuchar" a las agrupaciones de familiares que han dado a conocer negligencias al interior del hospital.

60

Mil personas se encuentran en lista de espera en el hospital de Ovalle.

por irregularidades en los diagnósticos médicos, falleció en dos semanas de atención con tres doctores que dieron diagnósticos distintos y todos erróneos, y eso queremos visibilizar como organización en el Limarí", señaló.

El doctor Carlos Flores, médico pediatra que también participa en esta agrupación, explicó que iniciaron una campaña y movimiento que exige salud digna para la población del Limarí, considerando las negligencias y la gestión del hospital de Ovalle. "Tenemos un hospital prácticamente quebrado, con un mal uso de los recursos, con incumplimiento de la garantía de los pacientes, lo que se

ha demostrado con una importante lista de espera", aseveró.

Sobre las denuncias de negligencia, dijo que "el problema parte porque un equipo directivo no sabe definir qué es un especialista, que es un subespecialista y que es un médico general. La culpa no es de los médicos, sino quién distribuye que en unidades sensibles del establecimiento esté personal no capacitado, y que va en desmedro de la atención y de la salud de la población de la provincia de Limarí".

Para el senador Matías Walker hay un problema real que dice relación con "la falta de especialistas y cómo generamos incentivos para que buenos médicos ovallinos y de la región puedan trabajar en buenas condiciones, que es lo mismo que hemos hablado con los gremios de la salud, con el doctor Miguel Ángel Alvarado, con el director del servicio de salud, con la rectora de la Universidad de La Serena, ahora que se abre la carrera de medicina. Cómo formar más especialistas y que puedan quedarse

“

Tenemos un hospital prácticamente quebrado, con un mal uso de los recursos, con incumplimiento de la garantía de los pacientes, lo que se ha demostrado con una importante lista de espera"

DOCTOR CARLOS FLORES
 MÉDICO PEDIATRA DEL HOSPITAL DE OVALLE

en la región con buenos incentivos para realizar su trabajo".

Según Walker, "no se trata de meter a todos los médicos en el mismo saco, pero sí se trata de hacerse cargo de una realidad que es muy desafiante, porque no basta con tener buena infraestructura. Necesitamos mejorar la resolución eficiente de las atenciones médicas en el hospital de Ovalle, para los pacientes de toda la provincia de Limarí y sus localidades rurales".